
Pertuis, le 26 janvier 2011

Questions du groupe Agir pour Pertuis 

 Conseil Municipal du 7 Février 2011

Question N°1

Monsieur le Maire,

En pleine période d’insécurité, vous avez informé la population, par l’intermédiaire du quotidien La 
Provence du mercredi 22 décembre dernier, de la suppression des patrouilles de nuit ! Autant dire 
aux malfrats qu’ils ont le champ libre ! Où sont les interventions véhémentes qui, lorsque vous étiez 
dans l’opposition, nous reprochaient la gestion des horaires de service de la police municipale ? Vous 
ne pensiez pas alors que le maintien de 3 agents la nuit était du confort, comme il est pourtant dit 
dans cet article si malvenu. Votre décision est-elle une conséquence de la diminution, depuis votre 
arrivée, des effectifs de la police municipale ? Pouvez-vous nous chiffrer l’économie dégagée par ces 
nouvelles dispositions ?  

Question N°2

Monsieur le Maire,

A la suite des nombreux braquages et cambriolages dont sont victimes les commerces de Pertuis, 
vous avez fait des déclarations publiques comparant notre ville à Chicago et fait distribuer des tracts 
dans les magasins. Croyez-vous que les commerçants aient attendu vos conseils pour assurer leur 
propre sécurité ? N’est-ce pas manquer de considération à leur égard ? Pensez-vous, Monsieur le 
Maire, que de telles déclarations vont motiver les gens à continuer à faire leurs courses au centre-
ville ?

 Question N°3

Monsieur le Maire,

Votre réponse aux problèmes de sécurité que connaît notre ville est la multiplication des caméras de 
surveillance.  Il  y  a  là  un investissement  coûteux dont  l’entretien et  la  gestion vont  obérer  pour 



longtemps les finances municipales. Pouvez-vous nous dire si les caméras existantes ont prouvé, lors 
des derniers évènements, l’efficacité de ce système ?

Question N°4

Monsieur le Maire,

Nous sommes très heureux d’apprendre que vous voulez planter quelques arbres dans la cour de 
l’école Pierre Augier et mettre du vert partout dans la ville, grâce au plan vert élaboré il y a quelques 
années,  dans le  cadre de la  charte de l’environnement,  pour des actions communes au Parc  du 
Luberon et aux quatre villes qui sont Apt, Manosque, Cavaillon et Pertuis.

De nombreux arbres étaient prévus pour les trois places récemment rénovées : Place Jean-Jaurès, 
Place St Pierre avec même un jardin d’enfants arboré, et Place de la Tour St Jacques, le long des 
remparts. Pourquoi en avoir supprimé ?

Les places et les ronds points de Pertuis sont maintenant minéralisés et vous prétendez, Monsieur le 
Maire, vouloir mettre du vert de partout !    Pourquoi ne pas l’avoir fait plus tôt ?

Noëlle TRINQUIER

Jean-Jacques DIAS


